

LA "WEBERIA"

www.pequenot.com

Dirigido a niños y niñas de hasta 12 años, ofrece contenidos que incluyen juegos, pasatiempos, cuentos, canciones y un sinfín de actividades.

www.edualter.org

Red de recursos en educación para la paz, el desarrollo y la interculturalidad. Propuestas pedagógicas que son útiles para trabajar tanto a nivel de educación formal como no-formal. Algunas propuestas están en formato Web y otras en sus formatos originales (Word, PDF, etc.) para poderlas imprimir y utilizar directamente.

www.wikilengua.org

La Wikilengua es un recurso sobre el uso del castellano, donde se pueden consultar, con una orientación esencialmente práctica, dudas frecuentes y que se puede ir extendiendo y corrigiendo con la colaboración de la propia comunidad.

La consulta del sitio es libre y gratuita. No es necesario registrarse. Tampoco es necesario registrarse para hacer observaciones o propuestas en las páginas de comentarios.

www.mansioningles.com

Este sitio está destinado a todo aquél que quiere aprender, mantener o mejorar su inglés. Los profesores pueden encontrar ideas y recursos específicos para la enseñanza de idiomas en la sección de 'Teachers'

FILOSOFERIAS

DESPUÉS de todo el año portándome bien, pensando que los reyes me veían siempre y juzgaban todo lo que hacía e intentando no pedir muchos regalos para que otros niños no se quedaran sin nada. Escribiendo la carta como si se tratara de un programa electoral y yendo a la cabalgata como si de la mayor manifestación se tratara, imaginando y alimentando la ilusión de la magia de los Reyes Magos.

Al final, mis reyes de clase media me traían algún regalito que adornaban con muchos globos de colores alrededor y con figuritas de chocolate y aunque sonreía y jugaba con los regalos que me habían traído, siempre me parecía que tanta ilusión no había merecido la pena en relación con el trabajo que me había costado, la ilusión de cuando hacía la lista de regalos, la emoción que había puesto en juego y hasta los desvelos de la noche antes.

Lo más triste, sin embargo, no era la propia desilusión sino que siempre la mantuve en secreto pues temía defraudar a mis padres y familiares que parecían encantados y jugaban con los globos de colores.

El caso es que pensando en que nuestros gobernantes han tenido cuatro años para hacer una nueva ley educativa y solucionar los problemas de la educación, me he puesto así de nostálgico. No sé por qué. ¿Será que me hago mayor y estoy en "crisis"?



COLEGIO PÚBLICO BILINGÜE LA PUEBLA
VÍA RÍO OZA S/N
24.400 PONFERRADA
TELÉFONO/FAX: 987 41 19 19
24008253@educa.jcyl.es

"EN SINTONIA"

PERIÓDICO ESCOLAR DEL
C.E.I.P. "LA PUEBLA"

Número de Enero de 2009



HA SIDO NOTICIA EN EL “COLE”

El día 19 de diciembre del año pasado, tuvimos el festival de Navidad aquí en nuestro “cole”. Desde estas líneas queremos agradecer la colaboración de todos los maestros/as; alumnos/as; padres y madres que trabajaron y colaboraron para que todo saliera bien. ¡¡Muchas gracias a todos!! Mención especial merecen aquellos maestros que ya no están con nosotros (gracias Julio y Montse)

También debemos agradecer el esfuerzo y trabajo realizado por Nicolás a la hora de montar el Belén que se llevó a cabo en diciembre del año pasado, la verdad es que aunque dio mucho trabajo, quedó muy bonito

El próximo martes 30 de enero celebraremos en nuestro “cole” el “Día de la Paz, así que procurad pensar en eso, en la paz. En algo que deberíamos celebrar los 365 días del año y no solo uno en especial.

Acordaros que el próximo 14 de Febrero es “San Valentín” atentos a las actividades que se propondrán desde la sección bilingüe del centro.

Última hora!!!: Acaba de llegar a nuestra redacción la noticia de que los alumnos/as de 5 años y los de segundo curso de primaria irán el 10 de febrero a la Biblioteca a ver una obra de teatro, ¡Que disfrutéis!

DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS DEL DÍA DE LA PAZ Y LA NO-VIOLENCIA

- 1.- Creo que el Amor es mejor que el odio y que la Paz es mejor que la guerra.
- 2.- Me comprometo a ser amigo de todos los niños y a no pelearme con ellos.
- 3.- Me comprometo a ayudar a todos los que me necesiten, a perdonar a los que me

ofendan y a pedir perdón cuando yo ofenda a alguien.

4.- Haré todo lo posible para que todos los hombre vivan como hermanos, para que se termine la violencia, la guerra y para conseguir la Paz.

DECÁLOGO PARA CRECER EN LA PAZ

- 1.- Eres alguien muy importante. Quiérete.
- 2.- Puedes hacer muchas cosas. Conócelas.
- 3.- Si tratas bien a los demás, tendrás más amigos.
- 4.- Saluda y despídete. Sabrán cuando estás con ellos.
- 5.- Si aprendes a esperar turno, jugarás mejor.
- 6.- Puedes hacer muy bien tus tareas. Esfuérzate.
- 7.- Cuida tu ropa, tus juguetes y tus cosas. Ocúpate de ellas.
- 8.- Si hacemos algo entre todos, sale mejor y se tarda menos.
- 9.- Ser generoso con los demás te hará más feliz.
- 10.- Si pones paz dentro de ti, tu entorno irá cambiando.



El fusilado

Las flores, los jardines, las fuentes,
las sonrisas

Y la alegría de vivir.

Un hombre está caído y bañado en su
sangre.

Los recuerdos, las flores, las
fuentes, los jardines.

Los sueños infantiles

Un hombre está caído como un bulto
sangriento.

Las flores, las fuentes, los jardines,
los recuerdos

Y la alegría de vivir

Un hombre está caído como un niño
dormido.

(Jacques Prévert)

CONTACTO

Si quieres aportar algo a nuestra revista solo tienes que hacérselo saber a tu tutora o hacérselo llegar al maestro de música. Gracias

RUEGO DEL “PROFE” DE MÚSICA

Estimados niños: quiero pedir os un grandísimo favor; traed las **UÑAS LIMPIAS** ya que las uñas sucias nos pueden traer muchas enfermedades. Pensad que con las uñas largas y sucias a la hora del recreo estáis metiendo muchas bacterias y gérmenes en la boca cuando os coméis el almuerzo. Gracias.